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REQUERIMENTO Nº   088 /2013.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Executivo Municipal, 

para que possa informar a esta Casa de Leis sobre a falta de médicos 

principalmente pediatras, no Posto de Saúde do Bairros Florianópolis, que 

atende aos bairros Jardim Pinheiros e Terras da Capela Santo Antônio. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Atualmente, temos recebido muitas reclamações dos munícipes dos 

bairros citados de que não há médicos suficientes para atender a demanda. Varias 

mães de crianças recém nascidas reclamam que quando conseguem passar em 

consulta com o pediatra e precisam de retorno, não podem agendar o retorno, porque, 

segundo informações da recepção do Posto, não sabem se haverá médicos no mês 

seguinte. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela Administração 

Municipal que, na certa, enviará a informação o mais rápido possível. 

Secretaria da Câmara Municipal, 26 de março de 2013. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de abril de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
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